

## Pianistas ensenadenses exhibirán nuevo disco

Arte y cultura

TIJUANA, BC - jueves, 5 de marzo de 2015 - por AFN.



Pianistas ensenadenses exhibirán nuevo disco

Tijuana BC 5 de marzo de 2015.- La nueva producción discográfica de los músicos bajacalifornianos Omar e Ivanna Gutiérrez será estrenada en la Sala de Usos Múltiples del Centro Cultural Tijuana, este viernes 6 de marzo, a las 20:00 horas, en un concierto sin costo apto para todo el público y que promete emocionar por la calidad de su interpretación y el refinado repertorio.

Concertistas de piano, los hermanos Gutiérrez son originarios de Ensenada, Baja California y han depurado su quehacer artístico durante 14 años bajo la guía de Oxana Bulgakova, Ella Korobchenko, Evgeny Korolkov, y Ella Melik Husyeva, para hacer de la música clásica su materia prima de trabajo.

Omar obtuvo el primer lugar en el concurso en la V Bienal Internacional de Piano Clásico; en noviembre de 2011 ofrecieron un concierto homenaje a Franz Liszt en el bicentenario de su nacimiento y en abril de 2013 presentaron De México a Europa, en colaboración con el International Rotary Club, ambos participaron también de una gira en Mallorca, España en septiembre de ese mismo año.

El disco que presentarán en este concierto incluye obras de piano solo y a cuatro manos de Brahms, Chopin, Liszt, y Rachmaninov, entre otros, y contiene el estreno de Capriccio Heroico obra del propio Omar Gutiérrez que hará las delicias de los amantes del piano clásico que dominan estos dos jóvenes artistas.

La entrada es libre pero se recomienda puntual asistencia por la demanda de espacios. Para conocer el resto de nuestras actividades puede consultar el portal [www.cecut.gob.mx](http://www.cecut.gob.mx).